



**VERSEHRTENSSPORT** / *Andreas Vevera (r.) lud zum Seniorenturnier am Weißen Hof in Klosterneuburg.*

**SEITE 84**

## „Wir mussten Vollgas geben“

**VERSEHRTENSSPORT** / Andreas Vevera setzte am Samstag ein bundesweites Turnier im Reha-Zentrum Weißer Hof in Klosterneuburg in Szene. „Wir haben auch sehr hochklassige Spiele gesehen“, freute sich der Organisator. Manfred Dollmann (RSC Heindl) avancierte im Einzel zum Sieger. Heike Koller (Grazer VSK) triumphierte sowohl im Einzel als auch im Doppel. 25 Teilnehmer stellten einen neuen Rekord dar, der die organisatorischen Fähigkeiten von Vevera auf die Probe stellte. „Wir mussten Vollgas geben“, beteuerte Andreas Vevera.